



Representación de la  
**República Argentina**  
**Organismos Internacionales en Ginebra**

Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto

GVT/jgz  
IV/100-8  
No. 368/13

La Misión Permanente de la República Argentina ante los Organismos Internacionales en Ginebra presenta sus atentos saludos a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y, con relación a la Nota de esa Oficina Ref. UA G/SO 214 (67-17) Assembly&Association (2010-1) G/SO 214 (107-9) Indigenous (2001-8) ARG 6/20013, de fecha 20 de diciembre de 2013, tiene el honor de informar que el llamamiento conjunto urgente sobre la situación de la familia del defensor de derechos humanos, Sr. Félix Díaz, ha sido transmitido a la Secretaría de Derechos Humanos de la Nación.

La Misión Permanente de la República Argentina ante los Organismos Internacionales en Ginebra reitera a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos las seguridades de su distinguida consideración.

Ginebra, 21 de diciembre de 2013



OFICINA DEL ALTO COMISIONADO DE LAS NACIONES UNIDAS PARA LOS  
DERECHOS HUMANOS  
DERECHOS HUMANOS

-Relatora Especial sobre la situación de los defensores de los derechos Humanos,  
Sra. Margaret Sekaggya –  
-Relator Especial sobre la promoción del derecho a la libertad de opinión y de expresión,  
Sr. Frank La Rue-  
-Relator Especial sobre el derecho a la libertad de reunión y de asociación pacíficas,  
Sr. Maina Kai  
-Relator Especial sobre los derechos humanos de los pueblos indígenas,  
Sr. James Anaya  
Ginebra